

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares

for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を
あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

グレン W. キンロス

1997-98年度

RI会長

テーマロゴの4本の右手の由来

Object of Rotary
The Four-Way Test
Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294

海南商工会議所内

TEL (0734)83-0801

FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川 満

SAA 本地義和

会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹

岩本吉平 橋爪哲生

前田洋三 西峰義文

荻野昭裕 瀬藤友子

土岐啓次郎 吉田昌生

第1080回 例会 平成10年2月16日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 大沢 祥宏 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. お客様のご紹介 海南市長 石田 真敏様
4. ビジター紹介 平林 宗雄様 (有田南RC)
伊政 俊行様 ()
中野 幸生様 (和歌山東RC)
藤井 正治様 (和歌山東南RC)
5. 出席報告 会員総数 73名 出席者数 55名
出席率 79.71% 前回修正出席率 81.16%
6. 会長報告 大沢 祥宏 会長

皆様こんにちわ！ ゲストの海南市長石田様、お忙しい所よくお越し下さいました。有難うございます。
ビジターの中野様、平林様、伊政様、藤井様有難うございます。

長野冬期オリンピックも佳境に入り、日本も多くのメダルをとってもらって明るい話題を提供して頂いて居ります。何故か表彰台に立つ日本選手の方々の顔が一段と男前であり、又大変美人に見えるのは、私だけではないと思いますが、やはり一芸に秀いでた人の顔と云うものは、いいものだなーと感心してテレビを楽しませて頂いています。

本日は市長さんには御多忙の中、貴重なお時間を当クラブの卓話にさいて預き後程「地方行政の現況」と云うことで御講話を頂く事になっています。よろしく御静聴下さい。

7. 幹事報告

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- | | |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか | ② みんなに公平か |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦 R C 2/19(木)→2/22(日)

9:30～ 那智勝浦町役場前

関西国際空港 R C 3/17(火)→3/17(火)

12:00～ ホテル日航関西空港 1F白鳥の間
(創立1周年記念例会)

- ・本日理事会を例会終了後開きます。
- ・地区大会の出欠返事をお願いします。
- ・山本様のお嬢さん横浜で葬儀。

8. 委員会報告

○財団委員会

ベネファクター表彰 大沢 祥宏君

山東 剛一君

ポールハリスフェロー 上芝 良造君

- ・本年度の予定額まで達していないので、どうぞ財団へのご協力のほどお願いいたします。

○社会奉仕委員会

タンポポの会の陳情書、未提出の方は来週必ずお願いします。

9. ゲスト卓話 海南市長 石田 貞敏様

「安心して、豊かに、楽しく住めるまちづくり」を目指して4年間、市政に取り組んできた。

(1) 大型事業の着手

当初、大型事業の構想を集めたところ1200億円にもなった。これらのうちいくつかが、みなと公園の廃止を決定したことによって、一石何鳥にも動き出した。みなと公園の廃止→わんぱく公園建設並びに警察署及び消防庁舎の移転→現警察署跡地を駐車場に利用→商店街駐車場と市営駐車場との換地→保健福祉センター建設等。

(2) 海南市の素晴らしいロケーションとこれを生かす方策

ここ数年で周辺の変化により（関空、種々の県立レベル施設、マリーナシティ等）素晴らしいロケーションになった。また、海・山・温泉等。このロケーションを生かさなければならない。

①広域的な観点からのまちづくり

車で30分の生活圏内にあるものは、利用させていただき、ないものを市内につくることによって、より豊かにする。

②メッカ化をはかる

県内初のデザインセンターと産業情報センターを関空以南でのデザイン、情報の中心にしてゆき、人・情報が集まる施設にする。

③交流人口を増やすことにより、活性化をはかる

黒江の町並み等、素晴らしい素材がある。これらを生かして、人が集まる名所や名物をつくることが必要。わんぱく公園は名所になると思う。

(3) これから21世紀までは、特にソフト面での整備充実をはからなければならない。行政改革、介護保険制度への対応。樂しいまちづくりに向けた仕掛けづくり等を進めていかなければならない。

(4) 以上によって、2001年には、ハード面での整備並びにソフト面での整備充実がはかられ、海南市は21世紀へ新たなスタートをきることになる。

ニコニコ・米山・BOX

山東剛一君

ベネファクターの表彰をいただきました

息子の結婚式のためハワイへ行ってきました。その節はありがとうございました

石田市長御苦労様です

日本国際写真連盟 J I P F グランプリ日本一を受賞しました

香港出張中、体調をこわし新垣先生に電話往診していただきありがとうございました

欠席が増えて反省しています
昨夜一寸いい事がありました
昨日うれしい事がありました
私いつも無理を言わしてもらっています

石田市長様を紹介させていただきます

上芝良造君

花畠重靖君

深谷政男君

坂上充作君

岡田雅晶君

新垣 勝君

木地義和君

楠部賢計君